Aumenta 1,855 mdd reserva internacional (Reforma 06/12/11)

Aumenta 1,855 mdd reserva internacional (Reforma 06/12/11) La venta de dólares de Pemex a Banxico fue uno de los factores que ayudó al incremento de reservas. Foto: Archivo En lo que va del año, las reservas han crecido en 27 mil 871 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 diciembre 2011).- Del 28 de noviembre al 2 de diciembre de 2011, el saldo de las reservas internacionales se incrementó mil 855 millones de dólares, dejando atrás varias semanas de caídas, según datos del Banco de México (Banxico). Así, al 2 de diciembre el saldo de la reserva internacional fue de 141 mil 467 millones de dólares, lo que significa un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2010, de 27 mil 871 millones. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil 250 millones de dólares. También incidió en el comportamiento de las reservas, el incremento de 605 millones de dólares derivado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Instituto Central.